Vida de Piedad

Ha progresado, durante el año en curso, la floración espiritual de nuestro Centro de Jóvenes de Acción Católica, de una manera admirable en relación al pasado período 1940-41. A partir del mes de octubre de 1941, surcaron el curso de nuestra vida piadosa, tres nuevas actividades: las visitas al Santisimo, los domingos por la noche, las visitas espirituales a Nuestra Señora de Montserrat, los sábados y la nueva organización del Servicio al Joven Enfermo que pronto se verá realzado por la continuación de las visitas al Santo Hospital, los domingos, y la inauguración de visitas especiales a los jóvenes enfermos en la Policlínica del Vallés y a los jóvenes enfermos en sus domicilios, a los cuales, además, se les hacía llegar muchas veces la ayuda de amor v caridad de las Conferencias de San Vicente de Paúl.

Durante el Curso, se han efectuado 10 Santas Misas de Comunión General reglamentarias, 2 turnos de Velas al Santísimo: 1 Hora Santa de Juventud, con motivo de la vigilia de la II Asamblea Diocesana de J. de A. C. que tuvo lugar en Barcelona el 7 de Diciembre; 11 retiros espirituales, 61 Visitas al Santisimo; 60 a Ntra. Sra. de Montserrat, celebrándose un solemne Tríduo, durante el mes de Abril. Han tenido lugar los V y VI Retiros trimestrales de la Unión Arciprestal. Se visitó el cementerio el dia de los Fieles Difuntos v se rezó un Santo Rosario con motivo de la «Castañada», la noche de Todos los Santos. Por la fiesta de Cristo Rey, hubo una imposición de insignias. Más de 35 jóvenes de nuestro Centro son

ya Ejercitantes por haber practicado los Santos Ejercicios Espirituales en completo retiro. 28 de nuestros jóvenes forman un Coro y próximamente dos, del Apostolado de la Oración. Asimismo, el turno diario de Comuniones, que consiste en ofrecer diferentes jóvenes una Comunión semanal por las intenciones que reparte el Centro, logrando llenar de esta manera todos los días de la semana y consta de 19 jóvenes.

Se organizaron las procesiones y Viacrucis de la Santa Cuaresma, la del Corpus Christi y la Visita Pastoral del Sr Obispo con motivo de la Confirmación de los niños y niñas de la ciudad. En la festividad del Corpus se erigió un hermoso altar en la Plaza de Maluquer y Salvador.

En la colecta Pro-Seminario, del dia 19 de Marzo, fiesta de San José, se recaudaron 851'10 pesetas.

Respondiendo a la Campaña Pro-Caridad, se han efectuado 8 colectas Pro-Conferencias de Hombres, de S. Vicente de Paúl, siendo su importe 152'30 Ptas., realizándose dichas colectas entre los jóvenes que asisten a las reuniones de Apostolado.

Se han efectuado al mismo tiempo, dos representaciones de la obra «Los Cuatro Robinsones», la 3.ª parte de cuyos beneficios se destina a las mismas Conferencias.

El Servicio del Joven Enfermo ha realizado un festival en obsequio de los enfermos y asilados del Santo Hospital-Asilo, 37 visitas a los jóvenes enfermos del mismo, 12 visitas a los de la Policlínica y 9 a domicilio.

A los enfermos se les obsequia en